

Travaillons un peu nos jambes

Le positif

J'ai bien aimé monter sur les espaliers et faire la roulade avant. Paul a bien aimé monter sur le box et a aussi bien aimé le banc en bascule. Roxane a apprécié sauter en chandelle. Elle a également apprécié la marelle.

La difficulté

Lisa a trouvé difficile de faire le poirier et de tenir en équilibre sur le banc en bascule. Yanis a trouvé également difficile de faire une roulade avant. "Le banc où les enfants devaient faire la marche de l'ours" était difficile pour beaucoup.

Leurs techniques

Maroussia a essayé de bien pousser sur ses mains et a essayé de plier ses jambes pour faire sa roulade avant. Tom a une technique pour amortir sa chute, il se mettait sur la pointe des pieds.

Arthur et Waney.